



AQUILES TACHO

En Voz Baja

RETO ALCALDE

El Presidenta Municipal **GUSTAVO SÁNCHEZ VÁSQUEZ** lanzó el día de ayer un reto a los Mexicalenses ante medios de comunicación en compañía de miembros de su gabinete y en el marco de la celebración del 115 Aniversario de la fundación de Mexicali, convocó a seleccionar las 115 cosas que se pueden hacer en Mexicali, Valle y en San Felipe, una actividad que tiene la finalidad de promover los principales atributos históricos, sitios, gastronomía, actividades recreativas, culturales y deportivas de la ciudad, iniciativa que está enfocada a reforzar la identidad y orgullo cachanilla. Pero durante ese mismo evento se tocó el tema de otro gran reto, que fue el cómo recibió las finanzas del ayuntamiento en clara alusión a lo declarado recientemente por el ex presidente **JAIME DIAZ**, en el sentido de que se sabía el status que guardaba la administración municipal, **GUSTAVO SÁNCHEZ** afirmó categóricamente que no sólo nunca esperaba recibir con cero pesos las arcas municipales, sino además de las deudas millonarias de proveedores, aunado a lo anterior la noticia que ubicarse en la peor clasificación crediticia por incumplimiento financieros . Agregó que por esa razón una de las primeras labores fue trabajar en la re estructura financiera que los ha llevado a una reclasificación bastante aceptable en un corto lapso de tiempo de calificadoras como **Moody's, Fitch Ratings y las más reciente que subió su calificación fue HR Ratings**, quienes reconocieron la solvencia de la capital del Estado a lo que llamó un esfuerzo responsable para llevar a cabo eficiencias y ahorros en las distintas áreas operativas y administrativas como en la propia nómina. Ya entrados en tema afirmó que se tendrán resultados en las investigaciones que se llevan a cabo de la administración anterior, pues si bien han llevado su tiempo es precisamente la principal fortaleza para actuar en el marco de ley pues se están llevando a cabo todos los procesos debidos para evitar eludan la sanción que les corresponderá en su momento, situación que según se sabe tiene nervioso a más de un ex director del 21 Ayuntamiento, pues recientemente han podido constatar que continúan los citatorios y los llamados a cuentas correspondientes . Se puso bueno.